

Le 11 Avril 2018

## **Université - Cheminots : tous solidaires !**

Notre pays a besoin de développer et moderniser son service public ferroviaire et non de le soumettre à la concurrence. Il s'agit de notre bien commun. Le gouvernement cherche à opposer les usagers aux cheminots qui le défendent, pour les faire plier. Mais personne n'est dupe, ce qui se joue dans ce bras de fer dépasse l'avenir du rail. Après les cheminots, à qui le tour ?

C'est pourquoi, la FSU appelle à soutenir financièrement les grévistes à travers une caisse de grève pluri-syndicale :

<https://www.leetchi.com/fr/Cagnotte/31978353/a8a95db7>

Les cheminots ne sont pas responsables de la dette de 55 milliards d'euros essentiellement due au développement exclusif du TGV durant 30 ans. Ce projet va à l'encontre des impératifs d'aménagement du territoire en remettant en cause les «petites lignes» dont l'avenir ne sera pas assuré par des régions financièrement exsangues. Le gouvernement promet des investissements, comme ce fut le cas pour le fret SNCF. Ouvert à la concurrence il y a plus de 10 ans, le voilà fortement réduit. Oubliée l'amélioration du trafic routier et la réduction de l'empreinte écologique ! Enfin, le statut des cheminots et celui de la SNCF (entreprise publique) permettent de ne pas soumettre la sécurité des voyageurs aux injonctions du profit économique. Au même titre que les fonctionnaires, il doit être protégé. Pour ces raisons, la FSU tient à témoigner sa solidarité avec les agents de la SNCF en lutte.